

N'achetez plus vos pneus d'hiver, louez-les !

Alors que l'hiver approche, c'est ce que propose Franck Pabion, dans ses ateliers dont celui de Meyzieu. Le patron d'Idéal Pneu, ex-président de l'UCAM (1), innove avec cette offre unique en France. Explications.

Comment vous est venue cette idée ?

« Cela fait plusieurs années qu'on y pense et on a mis près de trois ans avant de proposer ce service aux clients. On est parti du constat que s'équiper en pneus hiver revient de plus en plus cher. Tous les véhicules sortent maintenant, de série, avec des capteurs de pression des pneumatiques, la plupart avec des valves électroniques. S'acheter 4 roues complètes (jantes et pneus neige) avec cette technologie revient de plus en plus cher. On a donc pensé qu'il y avait un créneau dans ce domaine pour des conducteurs occasionnels sur routes enneigées et qui n'ont pas envie de faire un investissement important. De plus, le dernier hiver rigoureux dans nos régions date de 2010 ! On n'a plus vraiment intérêt à s'équiper ! »

Que proposez-vous ?

« Nous proposons deux formules de location : au mois ou à la saison (4 mois). L'offre comprend une location tout inclus de 4 pneus hiver (qui cette année sont neufs) 2 000 km par mois, un bilan géométrie offert et le stockage de vos pneus durant la durée de la location (voir par ailleurs). Le prix est calculé en fonction des dimensions des roues, qui vont de 15, 16 et 17 pouces (les plus courants) à 20 pouces. »

Quels sont vos tarifs ?

« Le client peut faire des simu-



■ Franck Pabion présente l'un des pneus hiver mis en location dans son magasin de Meyzieu. Photo Christian GIZON

lations sur notre site internet. A titre d'exemple, pour un mois, dans la dimension la plus courante, 15 pouces, il faudra compter 167€ TTC. C'est plus intéressant à la saison, car pour la même prestation (montage, démontage, stockage) on paye en 4 mensualités de 49 € TTC. Si le client voulait acheter ses 4 pneumatiques il en aurait pour plus de 450 € ! »

Avez-vous d'autres projets ?

« On se donne trois ans pour voir si ça fonctionne. Et par la suite, on réfléchit à une location permanente de pneumatiques, genre « leasing de voiture », dans lequel le client paye par mensualité et ne s'occupe plus de rien. »

Propos recueillis par Christian Gizon

(1) UCAM : Union des commerçants et artisans de Meyzieu.

REPÈRES

■ **Idéal Pneu en chiffres**

Depuis sa création à Meyzieu il y a plus de dix ans, Idéal Pneu compte, outre le magasin de Meyzieu, celui de Tignieu.

Quatre franchises sont installées à Villeurbanne, Saint-Genis-Laval dans le Rhône, et à Saint-Egrève et Frogès dans l'Isère.

- Chiffre d'affaires d'octobre 2015 à septembre 2016, magasin de Meyzieu : 1,2 million d'euros (en

hausse de 10 %).

Personnel : 7 salariés en CDI, et 1 salarié en cours de recrutement pour assurer la nouvelle offre. Idéal pneu a en stock près de 20 000 références.

■ **Contact**

Idéal pneu, 61 rue de Marseille à Meyzieu.
Tél. : 04.78.04.73.09.
Courriel : meyzieu@idealpneu.fr
Site Internet : www.idealpneu.fr (devis et simulations)

Achat ou location : on compare

► **Location**

Offre de **location tout inclus** : montage, démontage, nettoyage des roues, pression, équilibrage, contrôle qualité et gardiennage des pneus. Contrôle géométrie et parallélisme offert (valeur 40€).

Location au mois avec 2 000 km inclus : à partir de 167 € TTC par mois pour 4 pneus hiver 15 pouces (R15) montés sur les jantes de votre voiture (Type Goodyear ou Dunlop).

A la saison, 4 mois et 8 000 km inclus : à par-

tir de 48 € par mois pour la même prestation (soit au total 192 € TTC).

Il existe également une offre pour camionnettes ou minibus.

► **Achat**

Offre d'une enseigne grand public qui pratique l'entretien de véhicules.

Pour l'achat de 4 pneumatiques hiver, qualité équivalente, 4 montages sur jantes et 4 démontages, équilibrage, forfait géométrie et parallélisme : 452 € TTC.

un faux projet d'attentat

Au début du mois de septembre, une lettre anonyme avait été adressée à la police pour l'informer qu'un homme détenait un projet d'attentat. L'information a été prise au sérieux et le prétendu terroriste a été interpellé dans la foulée, avec un important soutien policier. Il possédait bien des armes, mais il n'avait aucun projet terroriste, s'agissait d'armes destinées à la chasse.

De suspect, l'homme est vite apparu comme la victime d'une dénonciation calomnieuse. Une enquête a permis d'identifier l'auteur de la dénonciation anonyme. Elle avait été envoyée par une femme de 51 ans, habitant Meyzieu. Elle a dénoncé le fils de son ex-mari pour un projet de lui. Elle a reconnu les faits et est venue en mai au tribunal.

GENAS

Mécontent d'avoir été réprimandé, il casse tout chez son « ex »

Un homme de 34 ans d'origine suisse, habitant en Suisse est venu reprocher à son ex-compagne ce mercredi dernier de ne pas avoir un appartement du centre-ville de Genas pour discuter de leur séparation. Il a renversé quelques affaires. Sauf que son ex-compagne s'est rendu compte qu'il avait cassé...

De colère, il a cassé la porte d'entrée, les volets roulants et la fenêtre pour empêcher de pénétrer dans le logement, avant de donner un coup de pied dans la porte pour renverser plusieurs objets. Fort heureusement, il a épargné son remplaçant, son ex-conjointe, qui a alerté les gendarmes de la brigade de Genas.

L'homme a été interpellé et a reconnu les faits. Il sera poursuivi en mai 2017 devant le tribunal pour une procédure de plaider-coupable, de destruction de domicile et dégradation volontaire. Le préjudice financier, qui est important, n'est pas encore connu.

GENAS

25 caravanes de gens du voyage s'installent rue Ambroise-Paré

Ce jeudi en début d'après-midi, 25 caravanes de gens du voyage ont réussi à pénétrer sur un terrain désaffecté de l'entreprise située rue Ambroise-Paré dans la zone industrielle de Mi-Plaine, à deux pas de la RN6.

Le terrain était pourtant clos, mais les gens du voyage ont réussi à évacuer les grilles qui protégeaient le site et à casser les verrous afin d'ouvrir le portail. Ses responsables ont expliqué aux gendarmes de la brigade de Genas qu'ils venaient de Savoie et souhaitent rester une semaine à Genas, sachant qu'ils viennent régulièrement sur l'agglomération.

Les militaires cherchaient, mais n'ont pas pu rentrer en contact avec les responsables du terrain pour un éventuel dépôt d'armes.